

# CARA MEMASANG WALLPAPER EPOXY LANTAI 3D

*Posted on 26 Agustus 2019 by epoxylantai*



**Category:** [Jasa Epoxy Lantai](#)

**Tags:** [bahan epoxy lantai](#), [cara pasang wallpaper lantai 3d](#), [Epoxy Lantai](#), [epoxy lantai 3d](#), [harga epoxy lantai](#), [harga keramik lantai 3d per meter](#), [Jasa Epoxy Lantai](#), [jual lantai 3d](#), [membuat lantai 3d sendiri](#), [wallpaper lantai 3d ruang tamu](#)



## CARA MEMASANG WALLPAPER EPOXY LANTAI 3D



Mempunyai rumah yang cantik juga artistik pasti akan menjadi dambaan dari banyak orang. Entah mesti seperti apa membatasi desain eksterior maupun interiornya. Tapi, pernahkah Anda berdaya upaya untuk menghias lantai rumah Anda dengan desain 3D yang menarik? Kami akan berbagi terhadap anda segala perihal sistem membikin **Epoxy Lantai 3D** terbaik untuk anda. Caranya ialah dengan memakai cat epoxy lantai.

### Bahan Epoxy Lantai 3d

Bahan *Epoxy lantai 3d* adalah hal pertama yang semestinya Anda tanyakan ketika berencana membeli Epoxy untuk lantai ruangan Anda. Tetapi, cat Epoxy telah diketahui sebagai cat lantai bermutu tinggi. Oleh karena itu, tidak heran harganya malahan menjadi mahal. Bahan jadi elemen utama dari mahalnya cat Epoxy. Dari sini dapat disimpulkan bahwa cat Epoxy berbahan berkualitas pasti mewujudkan mutu Epoxy terbaik dan harga yang tak murah.

### Bagaimana Membuat Epoxy Lantai 3 Dimensi

Di bawah ini yaitu sistem membikin [Epoxy Lantai 3d](#) terbaik yang dapat anda lakukan supaya lantai rumah anda kelihatan lain dan menarik.

Hal yang seharusnya Anda lakukan pertama kali yakni menentukan permukaan lantai yang akan dicat benar benar halus.

Langkah berikutnya, aplikasikan cat dasar merupakan epoxy primer untuk melindungi komponen permukaannya.

Kemudian yang sepatutnya anda lakukan yakni dengan mengecat ulang dengan menerapkan epoxy gloss dan hardener, gunanya untuk menjadikan permukaan cat yang jernih dan bisa terhindar dari goresan.

Terakhir, aku sarankan Anda untuk memakai pekerja yang spesialis dibidangnya, sebab hal ini cukup kompleks jikalau dijalankan oleh orang yang belum berpengalaman. Hal ini juga dikerjakan supaya bisa membikin lantai Anda menonjol lebih kongkret



## Bahan Epoxy Lantai 3D

Ditambahkannya zat aditif untuk bahan Epoxy lantai 3D penting serta bertujuan dalam menetapkan teknik yang diaplikasikan dalam melapisi lantai ruangan dengan Epoxy. Dua model teknik yang biasa dipakai yaitu **Epoxy** flooring self leveling dan juga Epoxy floor coating.

Jka kita lihat teknik yang digunakan, karenanya teknik Epoxy floor self leveling bisa memberi hasil lebih memuaskan. Lantai terlapisi Epoxy akan lebih bendung kepada perubahan lingkungan seperti erosi, dan tumpahan bahan kimia, goresan. Cat malahan akan lebih kencang kering setelah dilapisi jadi Anda bisa menerapkan lantai ruangan secepat mungkin. Melainkan, dari segi lama progres, teknik ini membutuhkan waktu lebih panjang dan tampak lebih kompleks. Hal ini disebabkan oleh jumlah pelapisan Epoxy yang lebih banyak.

## Harga Stiker Epoxy Lantai 3D

Pemasangan tipe lantai 3D di Indonesia sendiri harganya dihitung dari luas ukuran pada ruangan. Kecuali itu, cat juga berakibat dalam tarif. Harganya menjadi hal yang sungguh-sungguh penting dalam hal jual beli. Banyak orang yang menganggap bahwa harga yang murah, sebanding dengan kualitasnya. Melainkan hal itu belum tentu sepenuhnya benar. Untuk kisaran harganya lazimnya mulai dari Rp950.000/M2 untuk sistem Sticker.

Mural lantai 3D yakni penemuan kreatif dekorasi lantai akan memperindah cantik pada desain interior bangunan rumah, gedung, perkantoran, dinding, kafe, kombinasi harmonis dari teknologi baru dengan gabungan teknik epoxy floor. Harga lantai 3d dihitung per meter persegi luasan zona kerja. Ini telah termasuk dengan harga per m2 epoxy lantai.

**Untuk Informasi Lebih Lanjut Tentang Epoxy Lantai 3d Hubungi Kami :**

**EpoxyLantai.co.id**

***epoxylantai.co.id***  
**Kontraktor & Aplikator Pro**



Jalan Haji Bidong Raya No 12 Rt 01/06 Ketapang Cipondoh  
Tangerang, Banten 15147

Indonesia

Phone: [0882-256-77399](tel:0882-256-77399)

Email: [info@epoxylantai.co.id](mailto:info@epoxylantai.co.id)

URL: <https://epoxylantai.co.id>

**There are no comments yet.**